

1^{er} mars 2025

Salam à tous,

Depuis ce matin du 1^{er} mars, nous sommes entrés dans le Temps de dévotions, le Temps du Retour à Dieu pour reconstruire la force spirituelle qui dort en chaque musulman : c'est le Ramadan.

Le Ramadan c'est d'abord et avant tout l'occasion de rendre grâce au Maître des Temps. Lui qui nous a permis d'être présent parmi les fidèles qui vont jeûner cette année. Rien que ça.

Le Ramadan c'est aussi le Temps du Pardon : dans un monde aussi agité, pardonner et se faire pardonner doit être au cœur de tout être humain, du croyant en particulier. Pardonner, se réconcilier avec soi, mais en vérité.

L'heure est également au recueillement, au détachement voire au lâcher-prise des besoins matériels de ce bas-monde pour être libre d'accomplir pleinement son devoir de musulman avec humilité et droiture.

Enfin, nous musulmans allons vivre un mois béni du Ramadan exceptionnel : hasard de calendrier (divin) ou coïncidence (divine), c'est le Temps du Carême pour nos amis chrétiens : alors ensemble, en communion et en cohérence avec notre foi, œuvrons pour nous ressourcer, nourrir nos âmes et accentuer notre piété. Et prions pour que la paix revienne dans tous les foyers en tension. Puisse le Maître des Temps décupler nos bonnes actions ainsi que les récompenses divines durant ce mois béni.

Nous implorons le Tout-Puissant pour raffermir les cœurs en ravivant la flamme de la fraternité.

Et que nos prières soient exhaussées.

Njuule mo wuuri
Ke bira waga
Deweenetti

Amin

*Yaya Dianka
Administrateur du GIP78*